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REUNIAo ORDINARIA DE /16-10-84 

Aos dezasseis dias do rne s de Outubro do I I novecentos e oiten 

ta e quatro , nesta cidade de Aveiro, edi fício dos P Concelho e Sala das 

Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidê~ 

cia do Presidente, Sr. Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos Vereadores 

Srs. Eng? José Arménio Sequeira Pereira , Capitão Luís António Moreira Tavares, En_9'? 

Vítor José Pedrosa da Si l va , Custód io das Neves Lopes Ramos e Prof. Dr. Celso de 

Sousa Figueiredo Gomes. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a reuniao. 

Em seguida foi deliberado, por unanimidade, justificar a falta dada 

pelo Vereador Sr. Dr. Manuel Maria Portugal da Fonseca . 

BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmara Municipal, respeitan

te ao dia 12 do mês em curso, que apresenta um saldo de cinquent a e seis mi lhões 

quinhentos e c i nco mi I oito centos e quarenta e sete escudos e dez centavos, em di

nheiro, e cinco mi lhões duzentos e sessenta e nove mi 1 trezentos e quarenta e sete 

escudos e cinquenta centavos, em documentos de despesa. 

ABASTECIMENTO DE AGUA AO CONCELHO: - O Vereador Sr. Eng? Sequeira Pe

rei ra informou a Câmara de que se encontra em curso a empreitada de abastecimento 

de água aos lugares de Verdemi lho, Boncusesso e Quinta do Picado, da Freguesia de 

Aradas, e que pela Empresa adjudicatária serão sómente executados os trabalhos 

constantes da respe ctiva empreitada . Quanto aos trabalhos a mais que forem surgi~ 

do, aquele Sr. Vereador comunicou que os mesmos serão posteriormente executados 

pelos Serviços Municipalizados, procedimento este que não irá onerar demasiado o 

custo total da obra, ficando, deste modo, assegurado o abastecimento de água a to

da a população daqueles lugares. 

HOMENAGEM A JOS( EST~VÃO: - Acerca da homenagem que a Assembleia da 

República se dignou prestar ao insigne Aveirense José Estêvão, no dia de ontem, 

a qual ocupou integralmente a primei ra parte da sessão do Plenário e em que por 

unanimidade e na presença da Câmara Municipal foi enaltecida a figura ímpar do 

grande tribuno Aveirense, na ocasião da mudança da sua estátua para o Largo de 

S. Bento, foi deliberado, por unanimidade, exarar em acta um voto da -mais profun

da congratulação pela homenagem prestada a fi lho tão querido de Ave;ro. 
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Ainda sobre o mesmo assunto segu ~ troca de impressoes ~ foi 

realçado o inusitado interesse todos os Senhores Deputados em 

obterem a obra editada por esta Câmara (f-1uni cipal "Discursos Parlamentares de 

José Estevão" que a todos na ocasião foi distribuída, tendo sido dei iberado, tam

bém por unanimidade, dar conhecimento da presente deliberação ã Assembleia da 

República e, ainda, dirigir um comunicado ã Imprensa Local, no sentido de ser da

do conhecimento ã população do Concelho. 

PLANO INTEGRADO DE SANTIAGO: - O Sr. Presidente informou a Câmara 

que a Empresa SIMOFER se propõe iniciar a construção da segunda Fase de Santiago 

(258 fogos) e que esta Câmara Municipal foi contactada no sentido de ser negocia

do um contrato de desenvolvimento que vise o arranque rápido do empreendimento, 

a celebrar entre aquela Empresa, o Fundo de Fomento de Habitação ou outro organi~ 

mo que o substitua e este Município, através do qual, por parte destas duas úl

timas entidades, seja assumido o compromisso de aquisição de cinquenta e cinco a 

sessenta por cento daqueles fogos, cujo custo unitário será de cerca de três mi I 

contos. 

Seguiu-se demorada troca de impressões, tendo sido deI iberado, por 

unanimidade, solicitar uma proposta concreta ã srMOFER, a fim de o assunto ser 

de novo objecto de apreciação . 

CAIXA GERAL DE DEPOSITaS - AMPLIAÇÃO DA FILIAL DE AVEIRO: - A Câmara 

tomou conhecimento de um ofício da Di recção de Património e Obras da Caixa Geral 

de Depósitos, a comunicar que a obra em referência foi já adjudicada ã Sociedade 

de Construções Severo de Carvalho, Lda., e que a obra terá início ainda no rnes 

em curso, tendo o Vereador Sr. Eng? Sequei ra Pereira alertado para o facto de 

ainda não ter sido da~o cumprimento a alguns pontos relativamente ao projecto de 

arquitectura. 

TURISMO - 4? Simpósio Internacional de Arqueologia Naval: - O Verea

dor Sr. Capitão Morei ra Tavares deu conhecimento de uma carta do Centro de Histó 

ria da Faculdade de Letras da Universidade do Porto, em que se comunica a rea I i

zação daquele Simpósio, em Lisboa, em Outub ro de 1985, cujo tema é o das "Embar
-caçoes Regionais ' ! , e de cujo programa faráparte uma visita a Avei ro para ap re serr

taçao dos molicei ros e bateiras da Ria, sol icitando-se, para o efeito, o apoio 

desta Câmara Municipal, no sentido de, a um conjunto de destacadas personalidades 

internacionais daquela área de investigação, serem oferecidos um passeio na Ria 

e um almoço típico. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, deferir. 
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seguintes assuntos: 

Exposiçao de Fotograf~s sobre Avei ro Antigo: - No seguimento da 

deliberação tomada em 9 de Outubro, corrente, e apôs troca de impressões, foi 

deliberado, por unanimidade, adquirir ao Sr. António Graça a colecção de foto

grafias de Avei ro Antigo que esteve recentemente exposta no Salão Cultural, cal

culada em cerca de quinhentas unidades, pela quantia total de cem mi 1 escudos. 

Fonte dos Amores: - Face ao orçamento apresentado, foi deliberado, 

por unanimidade, adjudicar ã Firma Pereira, Martins & Irmão, Lda., pela quantia 

de duzentos e cinquenta e quatro mi 1 setecentos e setenta e sete escudos, o for 

necimento de cantaria para a Fonte dos Amores. 

Levantamento Cultural do Distrito: - A Câmara tomou conhecimento de 

um questionário remetido em 26 de Abri I, último, pela Assembleia Distrital de 

Aveiro e que aqui se dá como transcrito, o qual se destina a estabelecer o ponto 

da situação do Sector Cultural no Concelho, e em que se sol icitava uma resposta 

atê 10 de Maio, tendo o Vereador Sr. Custódio Ramos referido que a mesma não foi 

dada atempadamente, por ser um trabalho que requer um estudo exaustivo. 

Seguidamente o Vereador Sr. Eng~ Sequeira Perei ra comunicou que numa 

reunião recentemente real izada naquela Assembleia, foi informado de que somente 

se pretende uma 1istagem sobre os pontos focados naquele questionário, para pos

terior estudo e pesquisa, ao que o Sr. Custódio Ramos acrescentou que a resposta 

será endereçada atê ao fim do mês em curso. 

TRANSITO: - O Vereador Sr. Eng~ Vítor Si lva usou da palavra para re

ferir a necessidade de se tomarem medidas urgentes de trânsito no Rossio, dado 

que continuam a verificar-se estragos nas obras em curso, provocados essencial

mente pelos camiões Ti r. 

Apôs troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, solicitar 

ã Pol reia de Segurança Pública uma maior vigilância da zona e, ainda, que os Se~ 

viços Municipais estudem a colocação de vedações e placas que se mostrem mais 

eficientes que as ora existentes. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇAo DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por una

nimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de 

trabalhos: 

-5a. situação da obra "Construção de um Sistema de Eclusas e Compor

tas na Ria de Avei ro", adjudicada ã TRANGE - Trabalhos de Engenharia, Lda., da 

quantia de dois mi lhões e oitocentos mi I escudos; 
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dicada a Manuel António Massa, quantia de noventa e cinco mi I e scudos. 

LICENÇAS DE LOT(AMENTO: - Foi presente e apreciado o processo n? 1921 

183, de Manuel Dias e Outro, a apresentar aditamento ao processo de loteamento 

de um terreno sito no lugar e freguesia de Eixo, deste Concelho. Depois de breve 

troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade e nos t enros das informações 

constantes do respectivo processo, que aqui se dão como transcritas, deferir o 

pedido formulado e fixar em quinhentos escudos por metro quadrado, o valor da 

compensaçao a pagar pelo requerente, nos termos da deliberação tomada em 14 de 

Agos to, ú I t i mo. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deliberado, por unanimidade, confirmar o 

e mbargo das obras levadas a cabo pelos indivíduos a seguir indicados, em virtude 

de não terem sol icitado a respe ctiva licença camarária: Francisco José Tenrei ro 

Padi lha, José Alberto Neves, Ade] ino António da Costa, José Luí s Gomes Tavares, 

Leonardo dos Santos Sousa, José de Castro Domingues, Si lvino Marques Dias e Ma

nuel Marques dos Santos . 

VISTORIAS NAo ESPECIFICADAS: - Foi presente e apreciado um requeri

mento de Maria da Conceição Osório Dins Gonçalves, proprietária da fracção D do 

prédio sito na Rua Jaime COI"tesão da freguesia da Glória, deste Concelho, a so

l icitar autorização para proceder à venda do arrumo pertencente àquela fracção 

ao proprietário da frncção G, com a respectiva alteração no regime de proprieda

de horizontal. 

Com base na informaç~o anexa ao processo, segundo a qual a requeren

te n~o deu cumprimento ao Disposto no Art? 5?, do Decreto N? 40333, de 14 de Ou

tubro de 1955, foi deliberndo, por unanimidade, indeferir. 

OCUPAÇÃO DA VIA POBLICA: - Foi presente e apreciado o requerimento 

da Firma Santos & Ferreira, Lda., a solicitar licença para ocupar a via pública 

com tapumes e andaimes e vedar ao trânsito automóvel a Rua Trindade Coelho, pelo 

prazo de execução da obra a que corresponde o processo N? 286/82. 

Após troca de impressões e ntendendo a que aquela via é muito estreJ 

ta, foi deliberndo, por unanimidnde, indeferi r aquela petição, devendo o reque

rente apresentar outra solução técnica, a fim de o assunto voltar a ser aprecia

do. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ESTRADA DAS POMBAS: - Foi deliberado, por unani

midade, ratificar a hasta pública realizada no dia 15 do mês de Out.ubro corren

te, na Sala de Reuniões desta Câmara Municipal, dos Lotes que a se gu i r se indi
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cam, situados na Estrada das Pombas, f r da Glória, deste Concelho, atribuí 

dos aos seguintes arrematantes: 1 - Manuel de Jesus Mendes - oito mi I e 

quinhentos escudos por metro q - Manuel Ferreira Lo

pes - oito mil e trezentos esc~dos por metro quadrado de terreno; Lote n? 3 - Má

rio dos Santos Cura - oito mil e cem escudos por metro quadrado de terreno. 

Mais foi deliberado, tamb~m por unani midade, conferi r poderes ao Sr. 

Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outoryar nos respectivos contratos. 

AL1ENAÇAO DE BENS - ZONA DA FORCA: - Foi ainda de l iberado, t arnbern por 

unani midade, ratificar a hasta pública realizada no dia 15 do corrente mês de Ou

tubro, na Sala das Reuniões desta Câmara Municipal I dos Lotes que a seguir se in

dicam situados na Zona da Forca, junto à Passagem Inferior, atribuídos aos se qu l n 

tes arrematantes: Lote n'? 1 - José Joaquim Cardoso Borges - quatro mi 1 e trezentos 

esc udos por metro quadrado de terreno e Lote n'? 3 - Manuel de Jesus Mendes 

- quatro mi I e trezentos escudos por metro quadrado de terreno . 

Mais foi de l iberado, t arnbem por unanimidade, conferi r poderes ao Sr. 

Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar nos respectivos contratos. 

',': ORÇAMENTO - ALTERAÇllES; - Face à informação da Secretaria, que aqui 

se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, autorizar a l3a. altera

ção ao orçamento ordinário para o ano em curso, na quantia total de dois mi l hoe s 

quatrocentos e dez mi 1 escudos. 

AQUISIÇAO DE BENS - PAGAMENTO DE IMPOSTO DE MAIS-VALIAS: - Foi deli

berado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de duzentos e setenta 

e oito mi 1 novecentos e dezasseis escudos, relativo a imposto de Mais-VaI ias, 

devido pela aquisição de um terreno em Requeixo, pertencente a Manuel de Carvalho 

Marques Vidal. 

CENTRO DE ESTUDOS E FORMAÇAo AUTARQUICA - C.E.F.A.: - O Sr. Presiden

te comunicou que a tercei ro-oficial J D. Ana Rosalina Pinto Ribeiro Correia, obte

ve aprovação no exame de admissão ao C.E.F .A. começando as aulas em Março do pró

x i mo ano. Igualmente obtiveram aprovação as serventes de Secretaria, Maria de 

Fátima Nunes Lopes e Maria da Conceição Leite Figueiredo de Almeida, cujas aulas 

começaram no dia de ontem. Depois de prolongada troca de impressões e de ter sido 

salientado que a estas não apr-oveita o regime que contempla aquela, que ~ preci

samente o mesmo que respeitou a todas as três funcionárias que concluíram o cur

so e respeita, também, à que, presentemente, frequenta o último período do mesmo 

Curso, foi deliberado, por unanimidade, autorizar aquelas a frequentar o Curso, 

continuando a receber o correspondente vencinento passando a prestar serviço nes

ta Câmara Municipal de acordo com o tempo que tiverem livre e, ainda, nos feria-J 
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dos, sábados e domingos seja ne ~ssãrio, em exposições Ou outras 

actividades municipais, qualquer retribuição por horas extraordi

nárias. Mais foi deliberado, ambém por unanimidade, solicitar ao CEFA que aqu~ 

las trabalhadoras passem para a Turma das alunas-funcionárias, em Março do pró

ximo ano, por o respectivo horârio possíbi 1itar mais tempo de serviço na Secre 

taria desta Câmara Municipal. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CLASSIFICAÇ~O DO TEMPO DE SERVIÇO: - Foi 

presente o requerimento de Eduardo Lopes Teixei ra, técnico-auxi liar de BAD de 

ta. classe, a sol icitar que lhe seja contado e classificado o tempo de serviço 

prestado na categoria. 

Após troca de impressões e tendo em vista as informações da Secreta

ria e do Vereador Sr. Custódio Ramos, que aqui se dao como transcritas, foi deli 

berado, por unanimidade, classificar de "BOM" o serviço prestado pelo referido 

trabalhador, o qual conta mais de três anos na referida categoria. 

IDEM - DISCIPLINA: - No seguimento da deliberação tomada em 20 de 

Agosto, último, foi presente e apreciado o processo disciplinar instaurado ao ser 

vente Alberto Costa. 

Lido o respectivo relatório final, que aqui se dá como transcrito, e 

apos troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo de 

novo ao instrutor, no sentido de ser completado com a assiduidade do funcionário 

em causa, a fim de posteriormente o assunto ser objecto de decisão final. 

-Foi também deliberado, por unanimidade, nos termos do Art~ 54? do 

"Estatuto Disciplinar dos Funcionários e Agentes da Administração Central, Regio

nal e Local II , aprovado pelo Decreto-Lei N? 24/84, de 16 de Janeiro, suspender pr~ 

ventivamente o pintor de 3a. classe, Darlindo Tavares, e instaurar o competente 

processo de averiguações, relativamente a determinados factos de que o mesmo e 

acusado de praticar, cuja gravidade justifica amplamente tal procedimento. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, nomear instrutor o Che

fe de Secção, Sr. Rui Henrique Coucei ro de Barros. 

IDEM - LICENÇA POR DOENÇA : - Foram presentes os processos respeitan

tes aos trabalhadores desta Câmara Municipal, Fernando dos Santos Venâncio, Fra~ 

cisco Marques Martins Figuei redo e José Nunes Pinhão, os quais completaram já um 

ano de I icença por doença. 

Depois de troca de impressões acerca do assunto e de lidas as infor

mações prestadas pela Secretaria, que aqui se dão como transcritas, foi deliberado, 

por unanimidade, mandar proceder nos termos do que dispõe o N? 3 do Art? 7? do 

Decreto-Lei N~ 49031, de 27 de Maio de 1969, que diz que se o funcionário não 



1/ " IlZf .Y / ~ 

puder apresentar-se ao serviço azos que a Lei estabelece, passará, conforv 

me desejar,"à situação de apos tado, se a ela tiver direito, ou ã situação de 

licença i I i mi tada. 

Quanto ao processo que respeita a Fernando dffi Santos Venâncio, foi 

del iberado, por unanimidade e depois de breve troca de impressões, que, paralel~ 

mente, seja movido um processo de averiguações quanto à sua actividade, por haver 

indícios de que o mesmo exerce uma outra profissão por conta própria. 

~IINrlmJAII'MO MUNICIPAL 

dade, autorizar que os vencimentos do pessoal que presta serviço nesta Autarquia 

respeitantes ao mês de Outubro, corrente, sejam pagos no próximo dia 19. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CURSOS DE APERFEiÇOAMENTO PROFISSIONAL: 

- Foi de1 iberado, por unanimidade,fazer a inscrição do Chefe de Secção Sr. Rui 

Henrique Coucei ro de Barros, desta Câmara Municipal, para participar na acção de 

formação subordinada ao tema "Plano de Actividades e Orçamento", promovida pela 

Comissão de Coordena ção da Região Centro e que se real iza nos dias 22, 23 e 24 do 

corrente mês, cuja inscrição importa em dois mil escudos. 

MERCADO JOSr ESTtVÃO: - Face ao pedido formulado pela Secção de Pes

ca Desportiva da Sociedade de Recreio Artístico, foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar a cedência daquele Mercado para o dia 28 do mês em curso, com vista a 

ser pesado o pescado referente ao Concurso Nacional de Pesca Desportiva de Mar. 

IDEM - ARREMATAÇÃO DE BANCAS: - Face ã participação apresentada pelo 

respectivo cobrador, foi deliberado, por unanimidade, pôr em arrematação as bancas 

n~s. 9 e 11 da placa D do Mercado Jose Estêvão e marcar a respectiva hasta públi

ca para o dia 5 de Novembro, próximo. 

SUBsfDIOS: - Face à carta da Comissão de Festas de Nossa Senhora do 

Rosário, de Esguei ra, que aqui se dã como transcrita, foi deliberado, por unanimi 

dade, conceder um subsídio da quantiu de três mi 1 escudos, destinado a comparti

cipar nas despesas com a realização dos tradicionais festejos. 

CONSTRUÇÃO DO PAVILHÃO POLIVALENTE DA TAIPA: - Foi presente uma fact~ 

ra da quantia de vinte e nove mil escudos, de Dias Morais, respeitante ao forne

cimento de materiais destinados ao Pavilhão Pol ivalente da Taipa. Foi deliberado, 

por unani midade, autorizar o respectivo pagamento. 

BAIRRO SOCIAL DO CAlÃO - INFRAESTRUTURAS: - Foi deliberado, por una

nimidade, autorizar o pagamento da factura n~ 36/84, de 31 de Julho, último, da 

quantia de um mi lhão nove mil cento e oitenta e nove escudos e oitenta centavos, 

respeitante ao valor dos trabalhos realizados durante o mês de Julho, último, 
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CONSTRUÇAo DO EDI FíCIO -TORRE DO N(fCLEO HABITACIONAL DA QUINTA DO 

CANHA: - Foram presentes várias facturas da Fi rma MESQUITA, LDA., das quantias 

de trinta e dois mil escudos, setecentos e sessenta mil oitocentos e sessenta e 

nove escudos e cinquenta centavos, vinte e cinco mi 1 cento e dezasseis escudos e 

vinte centavos e sete mil duzentos e vinte escudos e sessenta centavos, respeita~ 

tes, respectivamente a: alteração do sistema de electricidade ; acerto de revisão 

de preços; revisão de preços definitiva, relativa aos Autos n?s. 8, 9 e 10; e 

revisão de preços definitiva, relativa ao Auto n? 7. 

Depois de lidas as informações prestadas pela Engenhei ra responsável 

e de prolongada troca de impressões sobre o assunto, a Câmara deliberou, por una 

nimidade, autorizar o respectivo pagamento. 

ALIENAÇAo DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Foi presente e apr~i~ 

do o requerimento de Ismael Gonçalves do Padre, adquirente do Lote N? 3, do Sector 

[I I, daquela Zona, a propor a venda do mesmo a esta Câmara Municipal, por difi

culdades em obter o financiamento necessário ã construção da habitação. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, deferir. 

DIRECçAo ESCOLAR DE AVEIRO: - A Câmara tomou conhecimento de um ofí

cio daquele Organismo, através do qual se solicita que seja esta Câmara Munici

paI, através dos respectivos serviços, a proceder ao fornecimento e execução de 

um balcão para recepção do público, a colocar no rés-do-chão do prédio que ocu

pam. 

Foi deliberado, por unanimidade, encarregar os Serviços de Urbaniza

ção e Obras de fazer o respectivo estudo económico, a fim de o assunto voltar a 

ser apreciado. 

OCUPAçAO DA VIA POBLICA: - Foi lido e apreciado um requerimento de 

Eugénia de Almeida Rosália de Sousa Santos, a solicitar a prorrogação do prazo 

de permanência da caravana onde habita e que se encontra instalada no Bai rro So

cial da Bela-Vista. 

Lida a informação prestada pelos Serviços Municipais de Habitação, 

que aqui se dá como transcrita, e após breve troca de impressões, foi deI ibera

do, por unanimidade, autorizar a sol icitada prorrogação por mais seis meses . 

OFERTAS: - Foi lida uma carta de um Periodista da Finlândia, a soli

citar a oferta da medalha da Cidade e de recordações sobre Aveiro. Foi deliberado, 

por unanimidade, deferi r o pedido formulado. 
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ZONA INDUSTRIAL: - A câmara 

apresentado pela Firma MARKfM1CA, MARKET~NG INDÚSTR~UIMICA, Lda., com sede 

na Zona Industrial, a solicitar autorizaçao para po~rem vender a referida Em

presa no todo ou em parte a tercei ros. 

Lida a informação prestada pelo Sr. Mário Martins, que aqui se dá 

como transcrita, foi deI iberado, por unanimidade, deferir aquela pretensão, des

de que continuem a ser cumpridas as restantes cláusulas contratuais. 

CICLO PREPARATORIO A INSTALAR NA FREGUESIA DA OLIVEIRINHA: - Foi li

do e apreciado um ofício da Assembleia de Freguesia da 01 ivei rinha, o qual tran~ 

creve uma deliberação tomada por aquele orgão deliberativo e que aqui se dá como 

transcrita, em que se solicita que se continuem a preservar os terrenos destina

dos ã construção daquela Escola e, também, que se insista junto das entidades su

periores competentes, no sentido da efectivação daquele estabelecimento de ensi

no. 

Após troca de impressões sobre o assunto, foi deI iberado, por unani 

midade, concordar com aquela petição e proceder em conformidade. 

DESLOCAÇÕES AO ESTRANGEIRO: - O Sr . Presidente comunicou que, a con

vite da Associação de Portugal - U.R.S.S. se deslocou ã União Sovietica, de 3 a 

12 do corrente mês, na companhia dos Srs. Presidentes das Câmaras Municipais da 

Covi lhã, Moita, ~vora e Vi la Real de Santo António, onde visitaram a Câmara Mu

nicipal de Moscovo e outras regiões e prestou esclarecimentos acerca da opin ião 

colhida em tal deslocação. 

PAGAMENTOS: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamen

to dos documentos constantes da relação junta, da quantia total de dois milhões 

setecentos e noventa e três mil e setenta e sete escudos e cinquenta centavos. 

APROVAÇAo EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, também por unani

dade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n ~ 4 do Art~ 

85~ do Decreto-Lei n~ 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os membros da Câmara Mu

nicipal e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, con

forme determina o Art~ 4? do Decreto-Lei n~ 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reuni ao. 

Eram 19 horas e 15 minutos. 

Para constar e devi dos e f e i tos, se 1avrou a presente acta, 

que eu, 
~ 

~ , A s s e s s o r Autárquico da Câmara Munici 



·OA8..J::lsqns e 'O..J 'dA\f ap \ed 



~ Hk.SUi:10JlLAUT...-EAGêr18UO · REUNlmJlE..l~ OL.JfN ~b.J..Jd!.= ~ u....L 

r. 

~LEM 

7.294$0 

-
~$Q 

7 
/7 

U'l 
~ ,z'll--.IJ,.-Il't. 

Vi) IA\I L' lNSI ti'I-1l\ .,Dt- b I.'t.:>r_ 
,JOS~ 

• ;G (~ 

• 

_ 

03 01 03 O 

06-.0.Li.!3.Jl 

"t VI V ,J v..:; 

____ _ 

nl 
TJIVffiSOS 
DIY.E~ 

_ _ co.tiTR IBIJI ÇaEs..I:éR1\ A PRML~Uf 

DIVERSOS 
CONTRIBUIÇõES PARA A F'RfVIDENC IA 
DIVERSOS 

_ --l..OCAROOS COM A SAUl)[ _ 
___ L1I I,IERS(] 

EN ~@.s.sGl1 A-S AU "",O E~_ 

DIVERSOS 
ENCARGOS COK ~ SAUI)[ 
DIYE;8:S0S"'_ _ 
~éRGiJS C1JM A SAUDE 

J l vrn 
ENc.oo..GO:~U~QM ASAU[i( 

DIVERSOS 
ENCARGOS COM A M4JOC 

_ __--'D·l VERSOS 

.... • 

1.359iO 

21, 098$0 

2 (} . 910 ~ O 

.170.83910 

206 .224$ 

_ 

12 ENCAíllil1SJ;DJ1 ASA......UD""'E_ _ 
_ _ _ _ nJVERSO.s _ 

EliCAE:(líJa _CJJM ~_ _ 
[II VERS 

CAA60S COM A SAU[i( 
DI\.IE' 

___ ENi:é RGO~ 

_ _ _ IDVfIlSOS""-,,, _ 
15,138S.0 

"7.000$0 

Joto Harq D8S Sf.3ss 
.J l ' ·107 75D1 00 

IX) 0It 05 U6nSco- - - -
D909~ Soc'edBda Industrial de CucDJles 315 90010 

-I> 


